



Séjour AS: 1e journée.... Surf, soleil et bonne humeur !

publié le 04/07/2023

La 1ere journée s'est très bien passée !

Lors de la séance surf, les élèves ont découvert les joies de la glisse et nombreux sont ceux qui ont réussi à se mettre debout !

Jeux sur la plage, beach-volley, vortex, spikeball, beach soccer et baignade : pas le temps de s'ennuyer sous un magnifique soleil inespéré !

Le centre est top : bien installés et avec de délicieux repas !

Soirée pyramide en équipes où tous se sont défiés dans la bonne humeur.

Après une bonne nuit de sommeil, nous sommes partis au parc de toboggan aquatique, journée très attendue par nos élèves !

Nous avons eu de la chance avec le temps, et personne dans le parc donc les tours de toboggan se sont enchaînés pour le plus grand plaisir de tous.

L'heure du départ se rapproche à grands pas

Nous vous enverrons un message lorsque nous aurons l'horaire d'arrivée précise.

À tout à l'heure



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.